

Reparan el muro perimetral del Polideportivo de Petrer

18/06/2020



La Concejalía de Deportes de Petrer ha hecho una inversión de **25.000 euros para reparar el muro de la zona de tenis** que había quedado dañado hace un año tras un temporal. Este arreglo tiene un periodo de actuación de un mes y se realiza “por seguridad, para

evitar nuevos incidentes en el futuro”, ha indicado la edil del área, **Patricia Martínez**.

Durante las obras dos pistas permanecerán cerradas, por lo que Martínez ha agradecido la colaboración y comprensión de los deportistas afectados.